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ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA DA ABRAPE – ASSOCIAÇÃO 

BRASILEIRA DE PERSIANAS, CORTINAS E TOLDOS. 

 

Aos 13 dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, com a primeira 

convocação às 13h30 e a segunda às 14h, no auditório do EZ Aclimação Hotel, 

localizado na Av. Armando Ferrentini, 668 – Aclimação, município e comarca 

de São Paulo, no mesmo estado, reuniram-se, em Assembléia Geral Ordinária, 

os associados da ABRAPE – ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE PERSIANAS, 

CORTINAS E TOLDOS. 

 

Como primeiro ato de nossa reunião, foi apresentado o novo associado a 

tradicional empresa de 30 anos, a Daros Indústria e Comércio de Matrizes 

Ltda., localizada em Caxias do Sul, fornecedora de presilhas para rolô, verticais 

e horizontais, além de matrizes, ferramentas e usinagem.  

 

Foram também anunciados os nossos convidados especiais, os Diretores da 

Nobreflex Persianas, de Olímpia – SP, a Sra. Tamara Fernanda Marretto e Sr. 

Antonio Vieira de Carvalho; Persianas Luminaflex, de Porto Alegre, Sr. Luiz 

Carlos Becker; e de Slim Persianas, de Curitiba, o Sr. Gilberto Caes.  

 

Para abertura oficial da reunião, assumiu a palavra o presidente da ABRAPE, 

Sr. Lauro Miguel Altomar, que apresentou renúncia da função e cargo de 

presidente por motivo de força maior. Conforme entendimentos com a diretoria 

tratando o assunto, e de acordo com o estatuto da Abrape, o sucessor direto 

seria nosso vice-presidente administrativo, Sr. Carlos Navarro, o mesmo 

prontamente manifestou sua impossibilidade de assumir o cargo, pois no 

momento está impossibilitado por problemas de saúda na família, assim, 

conversando com os demais diretores, pediu para alguém interessado, 

disposto e disponível em assumir a posição na diretoria que se manifestasse. O 

Sr. Maurício de Queiroz, vice-presidente social mostrou-se disposto a cumprir 
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as atribuições do cargo, e aceitou ocupar o cargo de presidente da referida 

associação. 

 

Em seguida realizou-se o workshop, sobre Planejamento Tributário, versando 

sobre o Lucro Presumido versus Simples Nacional.  

Com as grandes transformações que passa o Brasil, a ABRAPE, observou a 

importância da participação em debate dinâmico, onde os associados 

expressaram suas opiniões e trocaram experiências. 

 

Os Sr. Alexandre Brown e a Dna. Paula Bosqueiro da empresa 

NuernbergMesse Brasil, realizou apresentação da proposta da edição de 2020, 

para as empresas associadas com espaços de 9m2 ao investimento de 

R$11.000,00 com todas as taxas inclusas. Falou sobre o que a feira irá agregar 

ao negócio das expositoras, como o mailing da Expo Revestir, entre outros 

itens, conforme apresentação anexa.  

 

Retomando a palavra o Sr. Lauro Miguel Alttomar, falou sobre a primeira turma 

do Curso de Instaladores de Persianas, organizado pela ABRAPE, e realizada 

pelo SENAI, que aconteceu nos dias 11 e 12 de junho. Curso pioneiro no Brasil 

com objetivo de agregar conhecimento e valores éticos, bem como consolidar o 

produto junto ao consumidor final. Conforme ficha do curso com proposta para 

12 pessoas, superou as expectativas tendo 14 pessoas participando desta 

primeira turma.  

 

Ainda com a palavra o Sr. Lauro Miguel Alttomar, fala sobre sua renúncia, 

passando a palavra para o Sr. Maurício Villares de Queiroz, que consulta 

oficialmente o interesse dos suplentes ao cargo de vice-presidente social, 

aonde todos não demonstraram interesse e renunciaram por escrito, sendo 

assim, o Sr. Maurício Villares de Queiroz presidente da Abrape, convida o Sr. 

Ricardo Caseiro a assumir ao cargo de vice-presidente social, e o mesmo 
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aceitou. Na sequencia a palavra foi dada ao Sr. Ronaldo Renault, presidente do 

Conselho Superior, que falou sobre sua aprovação e apoio ao Sr. Maurício 

Villares de Queiroz como demonstração da maturidade e do natural 

funcionamento da ABRAPE.  

 

Assim com a participação de todos os associados realizou-se uma reunião 

proveitosa e motivacional, com isso a entidade vem se dinamizando cada vez 

mais realizando ações que realmente beneficiam aos associados. 

 

Esta minuta foi redigida por mim Adenilson Fagundes e, será apensada ao livro 

próprio de minutas/atas e sendo cópia fiel. 

 

 

 

 

 

 
 

___________________________ _________________________ 

Renato Acciardi 

Presidente da Mesa 

Adenilson P. Fagundes 

Secretário 

  

 

 


